



CANACO: UN COMPROMISO INSOSLAYABLE

VICENTE GUTIÉRREZ CAMPOSECO

La empresa ha dejado de ser una entidad con una misión exclusiva de (ganar dinero), hoy es una fuerza del progreso social y un actor en el bienestar de los empleados, sus familias y clientes. Los miles de programas de responsabilidad social corporativa que vemos hoy en día son prueba de ello. La sociedad en general ahora espera de las empresas; sea a través de leyes o por norma social, que cumplan con ciertos estándares de responsabilidad. El compromiso insoslayable que tengo como presidente de la Cámara de Comercio de la CDMX, luego de haber sido electo por unanimidad, dicta mucho trabajo colaborativo y esfuerzos de un gremio que arriesga capital para generar desarrollo y empleos formales detrás de muchos proyectos pero, que también que, requieren de servicios y atención para sus agremiados, así como fortalecer su estructura y ampliar el número de afiliados afines a este organismo, con el propósito fundamental de que el sector empresarial tenga una representatividad en el ámbito gubernamental y una vinculación más efectiva y directa con los diferentes sectores de la sociedad.

Desde el primer día de abril estaremos fortaleciendo nuestras redes de colaboración y construyendo nuevos puentes de comunicación con representantes de los tres órdenes de gobierno y del Congreso de la Unión, así como con otros entes empresariales, con el propósito de crear más alianzas estratégicas que faciliten el acceso a financiamiento, la capacitación y el uso de plataformas digitales que faciliten la conexión entre empresas.

Las Mipymes han demostrado que su tamaño no define su grandeza. Su importancia en lo colectivo tiene un gran impacto, no solo para la estabilidad laboral del país; rubro en el que participan con el 70% de los empleos en México, sino también, en su contribución al PIB, al cual aportan el 52%. Tampoco debemos dejar de lado su destacada participación en la economía de las localidades y diferentes regiones del país, lo cual ayuda al flujo del dinero dentro de la comunidad y a mejorar continua de la calidad de vida de sus habitantes, permitiendo equilibrar el desarrollo económico y reducir las discrepancias entre diferentes áreas.

Dada la importancia de estas empresas, los líderes empresariales tenemos una responsabilidad significativa, no solo hacia nuestras propias organizaciones, sino también, hacia el ecosistema empresarial en general, especialmente en un contexto donde el apoyo gubernamental es limitado. Debemos ser capaces de seguir colaborando, innovando, defendiendo, representando y promoviendo los intereses de estas unidades económicas, fundamentales para eliminar los desafíos estructurales que limitan su crecimiento, como la baja productividad, la falta de financiamiento y el limitado acceso a nuevas tecnologías. Es por eso que asumo con responsabilidad la encomienda para impulsar el progreso social, asegurando empleos formales, condiciones laborales seguras para los trabajadores y mejores estadios de bienestar social para todos. Por ello, todos los integrantes de CANACO pondremos énfasis en la negociación con nuestros interlocutores y cuando la negociación se agote, insistiremos y seguiremos negociando.